

undefined - lundi 29 janvier 2024

Votre région | Politique & Territoires

CREYS-MÉPIEU

Le député Alexis Jolly : « Faire de ce territoire un bastion du RN »

Guillaume Drevet



Alexis Jolly, a présenté ses vœux à la salle des fêtes de Faverges à Creys-Mépieu. Le discours a été suivi d'une raclette. Photo Le DL /G.D.

Le député Rassemblement national de la 6^e circonscription de l'Isère, Alexis Jolly, a présenté ses vœux dimanche 28 janvier, salle de Faverges, à Creys-Mépieu.

Alexis Jolly, député Rassemblement national de la 6^e circonscription de l'Isère, a commencé ses vœux en énonçant une ambition, celle « de faire de ce territoire un bastion du Rassemblement national. Notre territoire a vraiment vocation à servir d'exemple. »

Devant plus de 130 personnes à la salle de Faverges, à Creys-Mépieu, dimanche 28 janvier, il a fait le tour de l'actualité, avec les élections européennes à venir en juin, « qui serviront d'élection de mi-mandat, puisqu'elles auront lieu à la mi-temps du deuxième quinquennat d'Emmanuel Macron. »

Sur la mobilisation des agriculteurs, le député a déploré les annonces gouvernementales : « Quelques mesures correctives, l'allocation d'une enveloppe exceptionnelle, une simple ristourne sur le gasoil non routier, qui ne suffiront pas à protéger le modèle agricole français. » Plus généralement, il a dénoncé « des choix pour plomber la puissance économique et industrielle française au plus grand plaisir de nos concurrents », en citant Photowatt à Bourgoin-Jallieu, « leader de la production photovoltaïque sabordé par une série de décisions gouvernementales. »

• « Défendre la baisse de la TVA sur les produits de première nécessité »

Sur l'année à venir, Alexis Jolly annonce : « Pour lutter contre la diminution drastique du pouvoir d'achat, nous continuerons à défendre des mesures comme la baisse de la TVA sur les produits de première nécessité et sur l'énergie et traiterons les causes profondes de la perte de pouvoir d'achat des Français : la désindustrialisation de notre pays, le dumping social et la baisse des salaires organisée du fait de l'immigration massive. »

Il conclut : « Depuis peu, je suis également en charge d'un dossier d'une importance capitale, celui de la montagne. Et évidemment, j'essaie d'être très présent dans la circonscription pour participer aux événements qui animent le territoire. »





